



Salzburg, am 10.03.2025

## **Betreff: SQUID-Game**

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte!

wir möchten Sie heute auf ein wichtiges Thema aufmerksam machen, das uns als Schule große Sorgen bereitet: die Serie "Squid Game". Diese Serie, die auf einer bekannten Streaming-Plattform verfügbar ist bzw. über andere soziale Medien oder Kanäle zugänglich ist (z. B.: youtube, Tik Tok, ...), enthält extrem gewalttätige und verstörende Szenen, die für Kinder und Jugendliche absolut ungeeignet sind.

Leider haben wir festgestellt, dass "Squid Game" auch unter unseren Volksschulkindern bekannt ist. Dies ist äußerst besorgniserregend, da die Serie:

- **Gewalt verherrlicht:** Die Serie zeigt brutale Gewalt und Tod in einem Spielformat, was bei Kindern zu einer Desensibilisierung gegenüber Gewalt führen kann.
- **Ängste und Alpträume auslösen kann:** Die verstörenden Bilder und Szenen können bei Kindern Ängste, Alpträume und Schlafstörungen verursachen.
- **zu Nachahmungstaten führt:** Kinder werden dazu verleitet werden, die Spiele aus der Serie nachzuspielen, was zu gefährlichen Situationen führen kann.
- **psychische Belastungen hervorrufen kann:** Die gezeigte Gewalt kann bei Kindern zu psychischen Belastungen führen, die sich in verschiedenen Formen äußern können.

Wir möchten Sie daher dringend bitten:

- Sprechen Sie mit Ihrem Kind über "Squid Game" und erklären Sie ihrem Kind, warum die Serie nicht für Kinder geeignet ist.
- Überprüfen Sie die Streaming-Gewohnheiten und Medienkonsum Ihres Kindes und stellen Sie sicher, dass es keinen Zugang zu ungeeigneten Inhalten hat.
- Seien Sie aufmerksam auf Verhaltensänderungen bei Ihrem Kind, die auf den Konsum der Serie hindeuten könnten.
- Informieren sie sich über die Altersfreigaben von Streamingdiensten und halten sie diese ein.

Gemeinsam können wir unsere Kinder vor den negativen Auswirkungen dieser Serie schützen.

Vielen Dank für Ihre Mithilfe.

Mit freundlichen Grüßen